

# Cómo leer la declaración de privacidad / cookies

Los usuarios verán la ventana emergente Declaración de privacidad / cookies: deben leer la declaración para comprender la política de privacidad de Knorr-Bremse y la política de uso de cookies.

Al hacer clic en "Más información"; los usuarios son dirigidos a la página detallada de la política de cookies de Knorr-Bremse. Los usuarios pueden administrar sus preferencias de consentimiento, permitiendo cookies funcionales o necesarias. Pueden confirmar las cookies elegidas o permitir todas las cookies.



Respetamos su privacidad.

Nosotros (Knorr-Bremse AG) y ciertos terceros utilizamos cookies en nuestra página web para recoger información sobre cómo se utiliza nuestra página web, para mejorar su experiencia como usuario, para proporcionar ciertas funciones y para optimizar nuestros servicios en línea para usted.

Encontrará detalles de los tipos de cookies que usamos, su propósito y dónde se usan en nuestro aviso de cookies. Por favor, acepte el uso de cookies para que pueda disfrutar de una óptima experiencia de usuario en nuestro sitio web. También puede establecer sus propias preferencias individuales o rechazar las cookies - excepto las cookies que son estrictamente necesarias por razones técnicas.

[Más información](#)

Gestionar las preferencias de consentimiento:

Cookies de funcionalidad  Cookies estrictamente necesarias



TRUCKSERVICES HERRAMIENTAS ESPECIALES Y AUXILIARES DESCARGAR FORMACIÓN SERVICIO Y SOPORTE  
RED DE EXPERTOS PREGUNTAS FRECUENTES

**COOKIES**

Este aviso de cookies se aplica a la página web 'knorr-bremse.com' (en adelante 'la nuestra página web') y contiene información sobre los tipos de cookies utilizados en nuestra página web y cómo puede optar por no utilizarlas, si lo desea.

## 1. ¿Qué son las Cookies?

Las cookies son pequeños archivos de texto que se almacenan en el navegador de su dispositivo. Utilizamos las cookies para proporcionarle las funciones de nuestro sitio web y para adaptar nuestro sitio web a sus intereses.

Se distingue entre las cookies de Knorr-Bremse AG ("Knorr-Bremse"), conocidas como "cookies de primera", y las cookies de otras partes, conocidas como "cookies de terceros".

Las cookies pueden dividirse en cuatro categorías, según su función y uso previsto: cookies estrictamente necesarias, cookies de funcionalidad, cookies de rendimiento y cookies de marketing.

### Cookies de funcionalidad

Las cookies de funcionalidad pueden utilizarse para almacenar su entrada (por ejemplo, a través de un formulario de contacto) o una selección (por ejemplo, el idioma o la región en la que se encuentra) y así ofrecer funciones personalizadas. Las cookies de

## 3. ¿Cómo puede cambiar la configuración de las cookies o retirar tu consentimiento?

Usted puede alterar su consentimiento a las cookies individuales o tipos de cookies en cualquier momento haciendo clic en el siguiente botón:

[Configuración de cookies](#)

Los usuarios también pueden cambiar su configuración de cookies haciendo clic en el botón Configuración de cookies en el punto 3 de la Política de cookies.